

El Cementerio Patrimonial y el Panteón Metropolitano de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, se suman a la 5ta. edición del evento “Mundo Unido por la Vida”; una iniciativa liderada por la Asociación Latinoamericana de Parques Cementerios y Servicios Exequiales (ALPAR), que tiene como objetivo recordar la vida de los que han partido, la nuestra, y la de los seres queridos.

Por este motivo el domingo 21 de agosto del 2016 a las 11h00, el Panteón Metropolitano, ubicado en el km 8 de la vía Perimetral, vía Guayaquil-Salinas; invita a la comunidad guayaquileña a participar de una serie de actividades entre las que se destacan: la expresión de notas sentimentales en el mural de los recuerdos, seguido de una misa campal; al final de la ceremonia eucarística se liberarán más de 100 globos que llevarán en su interior mensajes de amor y paz.

ALPAR en el 2012, realizó la primera versión de “Latinoamérica unida por la vida“. El año anterior este evento fue celebrado por más de 35 mil personas en las más reconocidas funerarias y cementerios de 24 países de los cinco continentes.